
 

 

2023年
ねん

２月
がつ

15日
にち

 

 

知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ お願
ねが

い 

【 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 「医 療
いりょう

ひっ迫
ぱく

警 戒
けいかい

宣 言
せんげん

」が 終
お

わります。】 
 

【「医 療
いりょう

ひっ迫
ぱく

警 戒
けいかい

宣 言
せんげん

」が 終
お
わります】 

皆
みな

さんが 気
き
をつけて 行 動

こうどう
したので、 新 型

しんがた
コロナウイルス
こ ろ な う い る す

に 感 染
かんせん

する

（ 病 気
びょうき

になる）人
ひと

は 減
へ
りました。医 療

いりょう
機関
きかん

（ 病 院
びょういん

など 病 気
びょうき

を 診
み
るとこ

ろ）に 来
く
る 人

ひと
や、 入 院

にゅういん
する 人

ひと
も 減

へ
りました。 救 急 車

きゅうきゅうしゃ
を 使

つか
う 人

ひと
も、少

すく

なくなりました。 

だから、 本 日
ほんじつ

（２ 月
がつ

15 日
にち

）、「 医 療
いりょう

ひっ 迫
ぱく

警 戒
けいかい

宣 言
せんげん

」を 終
お
わりにします。 

 

【 重 症 化
じゅうしょうか

リスク
り す く

が 低
ひく

い人
ひと

への お願
ねが

いも 終
お
わります。】 

 重 症 化
じゅうしょうか

リスク
り す く

（新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

が 悪
わる

くなる 可能性
かのうせい

）が 

低
ひく

い人
ひと

への お願
ねが

いも 終
お
わります。 症 状

しょうじょう
が 軽

かる
い人

ひと
も、不安

ふあん
な時

とき
は、

医 療
いりょう

機関
きかん

を 受 診
じゅしん

（病 気
びょうき

を 診
み
て もらうこと）して ください。休

やす
みの日

ひ

や 夜
よる

でも 大 丈 夫
だいじょうぶ

です。 

 

【特 別
とくべつ

警 戒
けいかい

期間
きかん

（特
とく

に 気
き
をつける期間

きかん
）は 続

つづ
けます。】 

医 療
いりょう

機関
きかん

や 高 齢 者
こうれいしゃ

のための 施設
しせつ

に 入 院
にゅういん

する 人
ひと

には、 重 症 化
じゅうしょうか

リスク
り す く

が 高
たか

い人
ひと

や 基礎
き そ

疾 患
しっかん

（新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

を 悪
わる

くす

る 病 気
びょうき

）のある人
ひと

も 多
おお

いです。だから、警 戒
けいかい

レベル
れ べ る

は 「特 別
とくべつ

警 戒
けいかい

期間
きかん

」

から 変
か
えません。 



 

 

医 療
いりょう

や 救 急
きゅうきゅう

（ 急
きゅう

に 病 気
びょうき

になった人
ひと

を 手当
て あ

てすること）の 仕事
しごと

をする人
ひと

は、いつもより 忙
いそが

しい 状 態
じょうたい

が、長
なが

い 間
あいだ

、続
つづ

いています。理解
りかい

してください。油断
ゆだん

しないで ください。今後
こんご

も、新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

に 感 染
かんせん

しないよう 気
き
をつけてください。 

 

【特
とく

に 気
き
をつけて ください】 

①感 染
かんせん

しないための 基本的
きほんてき

な 行 動
こうどう

を 続
つづ

けてください。 

  ➢30分
ふん

に １回
かい

など 時間
じかん

を 決
き
めて、換気

かんき
（窓

まど
を 開

あ
けて 部屋

へ や
の 空気

くうき

を 外
そと

の 空気
くうき

と 入
い
れ替

か
えること）して ください。手

て
を こまめに 

洗
あら

って ください。 

  ➢新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

に 感 染
かんせん

する前
まえ

に、必 要
ひつよう

な物
もの

は 買
か
って くださ

い。感 染
かんせん

した時
とき

は、国
くに

が 認
みと

めた 抗 原
こうげん

検査
けんさ

キット
き っ と

や 薬
くすり

、３日 分
にちぶん

の 飲
の
む物

もの
や 食

た
べる物

もの
が 必 要

ひつよう
です。 薬

くすり
は、解熱

げねつ
（熱

ねつ
を 下

さ
げるこ

と）や 鎮 痛
ちんつう

（痛
いた

み 止
ど
め）の 薬

くすり
を 薬 屋

くすりや
で 買

か
って ください。 

  ➢季節性
きせつせい

インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

にも 注 意
ちゅうい

して ください。 

 

②皆
みな

さんの 年 齢
ねんれい

や 症 状
しょうじょう

にあった 受 診
じゅしん

をして ください。 

  ➢ 医 療
いりょう

機関
きかん

の 受 診
じゅしん

や 救 急 車
きゅうきゅうしゃ

の 利用
りよう

は、４ 学 会
がっかい

（専門家
せんもんか

）が 

示
しめ

した 目安
めやす

を 参 考
さんこう

にして ください。 

※４学 会
がっかい

の目安
めやす

（詳
くわ

しくは、ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

を 見
み
て ください） 



 

 

： 症 状
しょうじょう

が 悪
わる

い時
とき

や 熱
ねつ

が ４日
にち

以 上
いじょう

 続
つづ

く時
とき

などは 早
はや

く 

病 院
びょういん

に 行
い
って ください。もっと 症 状

しょうじょう
が 悪

わる
い 時

とき
は 

救 急 車
きゅうきゅうしゃ

を 呼
よ
んで ください。 

  ➢ 重 症 化
じゅうしょうか

リスク
り す く

が 低
ひく

い人
ひと

は、症 状
しょうじょう

が 軽
かる

い時
とき

は、自分
じぶん

で 検査
けんさ

し

て ください。検査
けんさ

して、陽 性
ようせい

の時
とき

は 「愛媛県
えひめけん

陽 性 者
ようせいしゃ

登 録
とうろく

センター
せ ん た ー

」

に 登 録
とうろく

して ください。 

 

③オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

に 対 応
たいおう

する ワクチン
わ く ち ん

を 早
はや

く 接 種
せっしゅ

して ください 

  ➢ワクチン
わ く ち ん

を 接 種
せっしゅ

（打
う
つこと）できる人

ひと
は、早

はや
く 接 種

せっしゅ
して くださ

い。年 齢
ねんれい

は 関 係
かんけい

ありません。 

 

【国
くに

が 対 策
たいさく

を 変 更
へんこう

しても 感 染
かんせん

対 策
たいさく

を 続
つづ

けて ください】 

国
くに

は 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

を ５類
るい

にすることを 検 討
けんとう

しています。５類
るい

は、感 染
かんせん

する病 気
びょうき

の 順 番
じゅんばん

です。５類
るい

になると、今
いま

より 対 策
たいさく

が 弱
よわ

く

なります。でも、ウイルス
う い る す

が 感 染
かんせん

する 力
ちから

は 変
か
わりません。 

３ 月
がつ

13 日
にち

から、 国
くに

は マスク
ま す く

の 決
き
まりを 変

か
えます。 建 物

たてもの
の 中

なか
でも 

外
そと

でも マスク
ま す く

は 自分
じぶん

で するか しないか 決
き
めて 良

い
いです。でも 

感 染
かんせん

対 策
たいさく

は 続
つづ

けて ください。 

感 染
かんせん

が もう一度
いちど

 広
ひろ

がることを 防
ふせ

ぐため、気
き
を つけて 行 動

こうどう
して 

ください。これからも 協 力
きょうりょく

して ください。 


